
PROCÈS-VERBAL 
3e séance régulière 

Conseil d’établissement 
2024-2025 

École Notre-Dame-Saint-Joseph 
Le mercredi 29 janvier 2025, 19 h 

 

 

1. Ouverture de la séance 
Mme Lépine accueille les membres, constate le quorum et ouvre la séance à 19h02. 

 

2. Présences 
Les membres ont écrit leur présence sur la liste de présences. 
 

Parents Membres du personnel Substituts 
☒M. Tarik Boudfir ☒Mme Arlène Poudrier ☐Mme Véronique Hamelin 

☒Mme Annie Gendron ☒Mme Lorraine Falardeau ☐M. Aabdelah Sayad 

☒Mme Ana Cristina Da Costa  ☒Mme Marie-Lou Dupuis ☐M. Olivier Kokoko 

☒Mme Marie-Claude Collin ☒Mme Nathalie Thériault ☐Mme Carol-Ann Brown-Smith 

☒M. Christian Malo  ☒Mme Maria Martinez ☐Mme Marie-Claude Gagnon 

☒Mme Véronique Lavoie ☐Mme Myliane Lefebvre  

 ☒Mme Marie-Josée Lépine  

 ☒Mme Nathalie Marcil  

   

 

3. Questions du public 
Aucune question du public. 
 

4. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
Il est proposé par Mme Arlène Poudrier et résolu :  
QUE l’ordre du jour soit adopté avec l’ajout d’une sortie au théâtre 
CÉ 29-01-25, no 23 Adopté à l’unanimité 

 

5. Lecture et adoption du compte-rendu de la séance du 27 novembre 2024  
Il est proposé par Mme Marie-Claude Collin et résolu : 
QUE le compte-rendu du 27 novembre 2024 soit adopté tel que déposé. 
CÉ 29-01-25, no 24 Adopté à l’unanimité 
  

6. Mot de la direction 
Mme Lépine exprime sa joie d’accueillir les membres du conseil pour cette première rencontre de 
l’année. Elle mentionne que les discussions porteront notamment sur les aspects financiers. 
Nous nous dirigeons vers la fin de la 2e étape, avec la relâche qui approche à grands pas. Pendant ce 
temps, les élèves profitent pleinement des plaisirs de l’hiver et s’amusent dans la neige. 
 
 
 



7. Mot du président 
M. Christian souligne que l’arrivée des flocons apporte une belle énergie. Il mentionne que le conseil 
d’établissement, avec ses discussions axées sur les chiffres, rejoint parfaitement son côté cartésien.  
 
 

8. Activités parascolaires 
Mme Nathalie Marcil remercie les parents d’avoir répondu rapidement au courriel envoyé le lundi 6 
janvier pour approuver les activités parascolaires de l’hiver 2025. 
Il est proposé par Mme Véronique Lavoie et résolu: 
QUE les activités parascolaires de l’hiver 2025 soient approuvées. 
CÉ 29-01-25, no 25 Approuvées à l’unanimité 

 
 

9. Budget révisé du service de garde 
Mme Marie-Josée Lépine présente le budget révisé du service de garde. 
Il est proposé par Mme Nathalie Thériault et résolu: 
QUE le budget révisé du service de garde soit adopté. 
CÉ 29-01-25, no 26 Adopté à l’unanimité 
 
 

 

10. Budget révisé de l’école 
Mme Marie-Josée Lépine présente le budget révisé de l’école. 
Il est proposé par M. Tarik Boudfir et résolu: 
QUE le budget révisé de l’école soit adopté. 
CÉ 29-01-25, no 27 Adopté à l’unanimité 
 
 

 

11.  Budget du conseil d’établissement 
Mme Marie-Josée Lépine présente le budget du conseil d’établissement. 
Il est proposé par Mme Lorraine Falardeau et résolu: 
QUE le budget du conseil d’établissement (400$) soit redonné aux élèves de l’école. On poursuit la 
tradition. 
CÉ 29-01-25, no 28 Adopté à l’unanimité 
 
 

 

12. Confirmation des montants reçus pour les mesures dédiées et protégées 
Mme Marie-Josée Lépine présente les montants reçus pour les mesures dédiées et protégées.  
Il est proposé par Mme Annie Gendron et résolu : 
Que ces montants sont confirmés. 
 
CÉ 29-01-25, no 29 

 
Adopté à l’unanimité 

 
 
 



13. Dons des Caisses Desjardins 
Les Caisses Desjardins nous ont remis 2376$ que nous mettrons dans notre fonds à destination 
spéciale. 
Il est proposé par Mme Arlène Poudrier que cette somme soit utilisée pour les activités école. 
CÉ 29-01-25, no 30 Approuvé à l’unanimité 

 

14. Dons du club optimiste 
Le Club Optimiste a remis plusieurs dons à l'école afin de soutenir divers projets : 

• Soutien aux élèves démunis : Mme Marie-Josée Gauthier a proposé un projet visant à fournir des 
fournitures de base aux élèves dans le besoin. Un montant de 1 500 $ a été accordé pour cette 
initiative. 

• Soutien aux 6e années : Un montant de 1 500 $ a été octroyé pour l'achat de matériel artistique en 
vue du vernissage, ainsi que 1 200 $ pour l'achat de matériel scientifique. 

• Réparation d’instruments de musique : Mme Julie Daoust a reçu 2 500 $ pour la réparation de 
xylophones. 

 

15. Sondage semaine de relâche et lundi de Pâques 
En raison du faible taux d’inscription et du besoin d’autofinancement, il est confirmé que le service de 
garde sera fermé lors de la semaine de relâche et lors du lundi de Pâques.  
 

✓ 12 % des parents ont manifesté un intérêt pour la semaine de relâche. 
✓ 11 % des parents étaient favorables à l’ouverture lors du lundi de Pâques. 

 

16. Photos scolaires (Consultation) 
Il est proposé que Mme Annie Gendron que nous poursuivions notre entente avec Fotoplus l’an 
prochain. 
Mme Marcil communiquera avec le propriétaire pour nommer les attentes. 

 
 

17. Activités éducatives 
Il est proposé par Mme Marie-Lou Dupuis et résolu :  
QUE la sortie au Musée pour enfants de Laval soit approuvée telle que déposée.  
CÉ 29-01-25, no 31 Approuvée à l’unanimité 

 
Il est proposé par Mme Véronique Lavoie et résolu :  
QUE la sortie au Théâtre Glob pour le 1e cycle soit approuvée telle que déposée.  
CÉ 29-01-25, no 32 Approuvée à l’unanimité 

 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 



18. OPP 
• Marché des fêtes : Un total de 577 $ a été amassé, ce qui constitue un beau succès. Des boîtes ont 
été remises au Partage et à Jean de la Mennais pour les paniers de Noël. Certains parents ont 
également offert des dons supplémentaires. 

• Semaine des enseignants : L’OPP prépare des surprises pour la semaine des enseignants, qui se 
déroulera la semaine prochaine. 

• Activités : Quelques membres ont participé à l’activité des beignes et à la création des tricotins des 5e 
années. 
*Recrutement : Mme Annie Gendron souligne que le recrutement de membres pour l’OPP est plus 
difficile cette année. 
 

 

19.  Autres sujets 
Aucun autre sujet 
 

20. Levée de la séance 
Tous les sujets à l’ordre du jour ont été traités. 
La séance est levée à 20h27. 
 
CÉ 29-01-25, no 36 Adoptée à l’unanimité 

 
 
 
 

______________________________                                        ______________________________________ 
       Christian Malo, président                                                                      Marie-Josée Lépine, directrice 


